

WNI

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Desa: Tingkatkan Keamanan dan Kerjasama dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Sep 27, 2024 - 14:19



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Desa: Tingkatkan Keamanan dan

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda M. Hakim Arif, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa pada hari Jumat, Kegiatan ini berlangsung di Kp. Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Aipda Hakim mengawali dengan dialog interaktif bersama warga setempat. Ia mendengarkan masukan dan saran dari masyarakat, serta menyampaikan informasi penting terkait keamanan dan ketertiban. Salah satu fokus utama adalah pengenalan nomor kontak HotLine dan layanan informasi yang dapat dihubungi masyarakat untuk pengaduan terkait masalah keamanan.

“Agar Desa Kertajaya selalu kondusif, mari kita bersama-sama mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling dan menjauhi perilaku yang dapat mengganggu keamanan,” ujarnya. Aipda Hakim juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor dan kejadian kriminal lainnya, dengan menghimbau agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Ia juga menekankan kepada orang tua untuk mengawasi anak-anak remaja mereka, terutama yang suka nongkrong hingga larut malam, agar tidak menjadi korban tindakan kriminal. “Kami ingin memastikan semua warga merasa aman dan terlindungi,” tambahnya.

Selain itu, Aipda Hakim mengajak masyarakat untuk bersinergi dengan Bhabinkamtibmas demi terciptanya situasi yang kondusif di lingkungan Desa Kertajaya. Kegiatan sambang desa ini berjalan dengan tertib dan menciptakan suasana yang harmonis antara warga dan pihak kepolisian.

Dengan kegiatan ini, diharapkan tingkat partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat, serta hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat.